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Gouvernance du CISSS de la Gaspésie 

En l’absence de M. Richard Loiselle, le vice-président, M. Gilles 
Cormier souhaite la bienvenue, constate le quorum et déclare la 
réunion ouverte. 

M. Cormier poursuit en vérifiant auprès des membres si 
quelqu’un souhaite déclarer un potentiel conflit d’intérêts 
relativement aux sujets à l’ordre du jour de la séance de ce jour. 
Aucun conflit d’intérêts n’est mentionné. 

Le vice-président procède à la lecture de l’ordre du jour. 

Le procès-verbal de la séance du 28 septembre est aussi adopté. 

Le PDG, M. Martin Pelletier, prend ensuite la parole pour traiter 
de deux points de gouvernance. En premier lieu, M. Pelletier 
rappelle que la séance d’informations annuelle se tiendra le 23 
novembre prochain (la séance a, depuis, été déplacé au 6 
décembre 2023) par Microsoft Teams.  

M. Pelletier invite ensuite Dr Yv Bonnier-Viger, directeur régional 
de santé publique à présenter un état de situation quant à 
l’épidémiologie ainsi que la campagne de vaccination. 

RAPPORT DES COMITÉS 

Comité de vérification (CV) 

M. Émond, le président de ce comité, fait état des principaux 
sujets traités lors de la rencontre tenue le 1er novembre 2023. 
Lors de cette rencontre, selon M. Émond, il a notamment été 
question du régime d’emprunt spécifique à long terme, de la 
situation financière à la période 7, du suivi des secteurs qui 
présentent des enjeux financiers, un point sur le financement axé 
sur le patient. Le comité a aussi procédé à l’approbation des 
feuilles de temps du PDG, des frais de déplacements des hors 
cadres et des membres du C.A. de même que des dépenses de 
plus de 100 000 $. 

Comité des usagers du centre intégré (CUCI)  

Mme Edna Synnott présente ce point, étant représentante du 
CUCI. Elle souligne qu’une rencontre du CUCI s’est tenue le 
26 octobre dernier. Elle mentionne que des formations 
d’éclaireurs seront données à la population Gaspésienne. Elle 
mentionne aussi que des différents comités locaux seront actifs, 
notamment en déployant des kiosques ainsi qu’en diffusant des 
capsules radio pendant la Semaine nationale des droits des 

usagers du RSSS qui se tient du 12 au 18 novembre. 

Le comité des usagers du CISSS tient à préciser qu’il 
recommande que les membres qui siègeront sur le comité 
régional des usagers de Santé Québec soient prioritairement 
sélectionnés parmi les présidents des comités des usagers et de 
résidents, des personnes d’expérience. 

 

 

Comité des fondations 

M. Philippe Berger, représentant du comité des fondations 

présente ce point. M. Berger fait état des différentes activités qui 

se déploient dans les 4 fondations du territoire. Il souligne aussi 

les généreux dons de certaines personnes qui ont permis l’achat 

d’équipements médicaux récemment. 

INFORMATIONS GÉNÉRALES 

Information du président 

Le président, M. Gilles Cormier invite M. Médor Doiron, 
administrateur, à faire la lecture de l’extrait de la résolution qui a 
été adoptée lors du C.A. du 28 septembre à l’égard du projet de 
réaménagement de l’urgence et des soins intensifs de l’hôpital 
de Maria.  

Information du président-directeur général 

Le PDG, M. Martin Pelletier, procède ensuite aux points 
d’information du PDG.  

M. Pelletier souligne en premier lieu que le CISSS a reçu une 
lettre de fin de cycle d’Agrément Canada qui confirme que 
l’établissement est agréé. 

Il poursuit en se réjouissant de l’arrivée de 38 infirmières 
diplômées hors-Canada qui font leur arrivée au CISSS. 
M. Pelletier explique le support qui est apporté à ces nouveaux 
arrivants. 

M. Pelletier termine en mentionnant qu’une grève est prévue 
pour les travailleurs du réseau de la santé le 6 novembre. Le 
PDG réitère que les services essentiels comme l’urgence ou les 
soins intensifs seront ouverts de façon normale. 

Direction de la qualité, de l’évaluation, de la performance et 
de l’éthique 

Mme Yamama Tamim, directrice de la qualité, de l’évaluation, de 
la performance et de l’éthique présente la mise à jour des règles 
de fonctionnement du comité de gestion des risques. Les 
règlements sont adoptés sur proposition de M. Doiron et appuyé 
par Mme Tremblay. 

Le C.A procède ensuite, après une présentation de Mme Lucie 
Dufresne, coordonnatrice régionale spécialisée en matière de 
maltraitance envers les personnes aînées et personnes adultes 
en situation de vulnérabilité, à l’adoption du plan de 
communication « Lutte contre la maltraitance envers les aînés et 

toute autre personne majeure en situation de vulnérabilité ». 

Direction de la protection de la jeunesse et direction 
provinciale 

Mme Michelle Frenette, directrice de la protection de la jeunesse 
et directrice provinciale présente un état de situation de sa 
direction aux membres du C.A. 
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Mme Frenette procède ensuite à la présentation du rapport sur 
le recours à l’hébergement en encadrement intensif. 

Direction des ressources financières 

M. Jean-Pierre Collette vient présenter ce point. L’acquisition du 
238, rue Port-Royal à Bonaventure nécessite de procéder à un 
emprunt à long terme afin de financer l’achat. Le projet est 
autofinancé par le CISSS. Le C.A. autorise le CISSS à procéder. 

Direction des services professionnels (DSP) 

Dre Nathalie Guilbeault procède à la présentation des décisions 
pour des demandes de nomination pour un médecin de famille 
membre actif du Conseil des médecins, dentistes et 
pharmaciens du CISSS de la Gaspésie 

Dre Guilbeault procède ensuite à la décision pour des demandes 
de modifications de nominations pour des médecins de famille 
membres actifs du Conseil des médecins, dentistes et 
pharmaciens du CISSS de la Gaspésie. Le point est adopté sous 
proposition de Mme Andréanne Gauthier et appui de Mme Edna 

Synnott. 

Finalement, Dre Guilbeault complète avec une demande de 
nomination de médecin spécialiste membre associé du Conseil 
des médecins, dentistes et pharmaciens du CISSS de la 
Gaspésie. L’adoption est proposée par Mme Nicole Bertrand-
Johnson et appuyée par Mme Marlyne Cyr. 

 

Autres points 

M. Magella Émond tient, avant de conclure, à féliciter 
l’organisation de même que les partenaires pour l’accueil offert 
aux nouveaux arrivants dans le cadre du programme IDHC. 

La prochaine séance régulière du Conseil d’administration est 
prévue le 7 décembre 2023 à Sainte-Anne-des-Monts. 


